

# APRENDEMOS Y JUGAMOS CON DECKTOYS

## REFLEXIÓN PERSONAL

Me parece una herramienta muy interesante para utilizar con los alumnos/as en el aula ya que les motiva mucho su aprendizaje y al mismo tiempo están aprendiendo los contenidos de una manera más lúdica, pues la forma de presentarlo es amena y divertida.

Con Decktoys, los alumnos/as concentran mucho la atención y viene muy bien emplear este recurso para aquellos alumnos/as que tienen la atención muy dispersa.

Es una manera estupenda de evaluar los contenidos mientras los niños/as disfrutan y lo pasan bien.